

09.01.2022 von Lucia Vitzthum Korps Gelsenkirchen

Familiengottesdienst



Im Rahmen des Familiengottesdienstes stellten wir ein Spontanorchester zusammen, bestehend aus Klavier, Cornet, Ukulelen und Tamburinen. Nach einer kurzen Einführung konnte das Lied "Gott ist die Liebe" mit 3 Akkorden begleitet werden. Das Orchester fand bei den Gottesdienstbesuchern großen Anklang. Gottes Liebe war auch das Thema des Gottesdienstes. Gemeinsam haben wir überlegt, woran wir Gottes Liebe erkennen können und waren erstaunt, wie reich Gott uns alle beschenkt hat.